



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Primer Encuentro Ruta al Mundo: sostenibilidad y proyección internacional para las artes en vivo

Conferencias, talleres y espacios de networking que llevan a agentes locales de la música y las artes escénicas a otras latitudes.

El equipo de Internacionalización y la Línea de Sostenibilidad del **Instituto Distrital de las Artes - Idartes** se unen para ofrecer a agentes de la cadena de valor de la música y las artes escénicas un nuevo espacio de fortalecimiento y articulación para la circulación internacional sostenible de las artes escénicas. Se trata del **Primer Encuentro Ruta al Mundo** de sostenibilidad y proyección internacional para las artes en vivo.

Este evento tendrá lugar el **15 y 16 de noviembre** en la **Alianza Francesa - Sede Centro**, en la Carrera 3 No. 18-45, y albergará conferencias, talleres, espacios para pitch y networking, así como casos de éxito en la internacionalización de las artes en vivo. Todo lo que un proyecto emergente pueda necesitar para atravesar fronteras en armonía con el planeta y sus comunidades.

Para Carlos Mauricio Galeano, director del Idartes, el momento es ahora para compartir los casos de éxito de Bogotá y usarlos para llegar más lejos: “Los proyectos que nacen en esta ciudad cada vez ocupan más espacios internacionales, Ruta al Mundo se trata de seguir construyendo puentes e impulsando esta tendencia”.

“Desde el Idartes extendemos una invitación a gestores de la música, las artes dramáticas y la danza. Más allá de los artistas nos gustaría llegar a quienes con su trabajo circulan estos proyectos”, agregó.

Acerca de las actividades del Primer Encuentro Ruta al Mundo

Con el objetivo de llevar proyectos locales a presentarse internacionalmente, llevando con ellos buenas prácticas de sostenibilidad y conectando con públicos de formas más coherentes con su entorno, el Primer Encuentro Ruta al Mundo reúne un cronograma de actividades orientado hacia la construcción y el fortalecimiento de redes para las artes en vivo.

Para dar inicio a las funciones, **Toni González**, invitado internacional del encuentro, dictará la charla “Desarrollo, Movilidad e Internacionalización de los proyectos de las artes en vivo”. Este evento complementa la orientación temática de Ruta al Mundo al ofrecer a los artistas nuevas formas de concebir el tema de la movilidad, incorporando la creación de experiencias culturales, educativas y sociales únicas en su hoja de ruta al exterior.

Toni González es consultor para la movilidad artística, la internacionalización, el desarrollo estratégico y la transformación de los proyectos de las artes y la cultura de Barcelona, España.

Además, el primer día también traerá un amplio repertorio de entidades públicas y privadas, incluyendo a Idartes, Mincultura, Procolombia, la Alianza Francesa y la Cámara de Comercio de Bogotá, que presentarán su portafolio de oportunidades para llevar proyectos artísticos locales a nuevos horizontes.

Para dar cierre al día, los asistentes podrán elegir uno entre tres talleres, que se dictarán en simultáneo, en dónde expertos de la industria abordarán puntos clave para la elaboración de una estrategia de movilidad internacional artística.

El miércoles 16 de noviembre será el día en el que los asistentes a Ruta al Mundo se familiaricen con los casos de internacionalización sostenible y exitosa en su entorno inmediato. Se presentarán casos de éxito en la voz de los artistas, con la participación de Jorge Hugo Marín de La Maldita Vanidad y Giovanna Mogollón de La Perla.

El evento finalizará con espacio de relacionamiento libre, para que los participantes puedan conversar lo acontecido, crear redes e intercambiar contactos.

Para tener en cuenta

El **Primer Encuentro Ruta al Mundo** está dirigido a agentes del ecosistema artístico de la música y las artes escénicas, incluyendo bookers, managers, jefes de prensa, programadores, coordinadores de escenarios, sellos independientes y productores. La asistencia es gratuita y cuenta con un aforo limitado, para participar es necesario llenar el formulario en [este](#) enlace.

Dónde: Alianza Francesa, Sede Centro en la Carrera 3 No. 18-45

Cuándo: Martes 15 de noviembre de 9:00 a.m. a 5:00 p.m. y miércoles 16 de noviembre de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

Contacto de prensa

Pedro Bernal Villada
pedro.bernalvillada@idartes.gov.co
314 279 5840